

Boletín Pecanero.

COMENUEZ 2023

Diciembre 22, 2023.



¡ El COMENUEZ les desea a usted y su familia una Feliz Navidad y un Próspero Año 2024 !



Chihuahua

Camargo, Delicias, Rosales, Saucillo, Meoqui, Aldama, Casas Grandes, Lebaron, Ascención, Valle de Allende, Villa Coronado, Jiménez, Flores Magón.

Para la zona de Jiménez y Camargo, el porcentaje de avance de cosecha para las nueces Criollas es del 85% y para las Finas 75%.

Semana con temperaturas templadas y la acumulación de frío no representó mayor cantidad para los árboles, hacia el fin de semana el frente frío N°17 aportará horas de reposo efectivo. Los árboles se registran sin follaje en la copa y la mayoría de las huertas están en actividades de cosecha incluidas segundas vueltas. En los árboles criollos avanza la actividad de cosecha con baja producción.

Los precios de comercialización en carga de hasta 30 toneladas presentaron un ajuste a la alza y para el fin de semana se observan precios de \$3.20 dólares el punto. Hay actividad de compra/ventas en los diferentes puntos de comercialización.

En la región Delicias, la cosecha casi se termina. La cosecha fue más baja de lo esperado. La segunda vuelta consistió en unas pocas nueces. Los altos costos de producción, la baja producción, el bajo precio y el tipo de cambio ocasionaron que la mayoría de las huertas perdieran su rentabilidad. Algunos productores se resisten a vender a los precios actuales y han decidido refrigerar sus nueces esperando mejores precios.

Esta semana los precios para las nueces de buena calidad fluctuaron entre \$3.00 y \$3.20 dólares por punto para variedades mejoradas en lotes de más de 20 toneladas y con porcentajes arriba del 55%. En el caso de nueces criollas, los precios fueron entre \$28.00 y \$35.00 pesos por kilogramo. Para las nueces finas en lotes pequeños, sin seleccionar, los precios fluctuaron entre \$48.00 y \$58.00 pesos por kilogramo.

En la zona de Casas Grandes, la cosecha sigue avanzando, hay huertas con un avance de un 70% otras con un 80%, el progreso depende de la cantidad de nuez que hay en las mismas. Se presentaron lluvias el pasado miércoles, principalmente de la zona de Casas Grandes rumbo a Juárez (Janos, Ascención, Palomas), por lo que se detuvo la cosecha, y se espera continuar la siguiente semana. Se han registrado pocas ventas, muchos productores están a la espera que repunte el precio. Se escuchan ofrecimientos con un precio de compra de \$3.15 dólares el punto. En Lebaron siguen embarcando para China con precios entre \$3.20 – \$3.30 dólares.

Sonora

Obregón, Costa de Hermosillo.

En Sonora ha concluido la cosecha, se continua con trabajo de post cosecha. Precios no han variado, las ventas para nuez germinada, por ser nueces grandes, está en \$40.00 - \$45.00 pesos por kilogramo y primeras entre \$75.00 - \$90.00 pesos.

En Hermosillo se encuentra concluida la cosecha, el precio para las wichitas va de \$80.00 a \$88.00 pesos por kilogramo.

Coahuila

Norte de Coahuila.

En el norte de Coahuila se reporta un avance de cosecha prácticamente del 100% en todas las variedades. Se estima que al rededor del 80% de la nuez ya ha sido vendida, y al día de hoy se reportan operaciones de venta para nueces Wichita de \$4.20 dólares por kilogramo. Con calidades del 54%. Muy pocos compradores ya en la región. Pero siguen reportando movimientos.

Comarca Lagunera

Nazas, La Laguna, San Pedro.

El área de La Laguna ya se encuentra en etapa final de cosecha. La mayoría de los productores reporta mayor cosecha sin embargo más baja calidad. Los precios oscilan sobre \$3.00 a \$3.15 dólares el punto, dependiendo de la calidad. Actividad por parte de mercado nacional. Muy poca por parte de mercado internacional.

Durango

Durango, Rodeo, Fco. I. Madero, Canatlan, Suchil y Poanas.

Las diferentes zonas nogaleras del estado de Durango tienen un avance del 95% al 100% ya la cosecha casi terminada. Las ventas se van presentando y el punto se está pagando entre \$2.95 y \$3.00 dólares el punto con calidades del 58 al 60%.

Estados Unidos

Georgia, Texas.

Durante la semana del 11 al 15 de diciembre las nueces Western fueron vendidas en \$3.25 dólares por punto. Embarques de Cape Fears con un conteo entre 50 – 55 piezas y un rendimiento entre 51 – 53% registran precios entre \$1.80 y \$1.85 dólares por libra. El precio para las Stuarts calidad de exportación manejan un rango entre \$1.65 y \$1.70 dólares por libra. Reportan un rango de precios entre \$1.75 y \$1.95 dólares por libra para nueces con cáscara variedad Desirable, dependiendo de la calidad y el tamaño.

Para la presente semana el precio de las nueces con cáscara ha permanecido en un rango entre \$1.60 y \$1.80 dólares por libra, dependiendo de la calidad y el tamaño.